



Isabel Rodríguez se reúne con el director de la Real Academia Española, Santiago Muñoz Machado

Madrid, 23 de septiembre de 2022.- La ministra de Política Territorial y portavoz del Gobierno, Isabel Rodríguez, se ha reunido hoy con el director de la Real Academia Española (RAE), Santiago Muñoz Machado, dentro de los contactos que mantiene con representantes de los distintos organismos e instituciones.

El encuentro es una primera toma de contacto entre la ministra y el director de la RAE centrada en materia de lenguas, ya que Isabel Rodríguez preside el Consejo de Lenguas, que precisamente se reúne el próximo lunes, en el que están representados los distintos departamentos ministeriales y las CCAA.

RAE

La RAE, fundada en 1713, es una institución con personalidad jurídica propia que tiene como misión principal velar porque los cambios que experimenta la lengua española, en su constante adaptación a las necesidades de quienes la hablan, no quiebren la esencial unidad que mantiene en el ámbito hispánico. Está integrada por 46 "académicos de número", elegidos por la institución "entre las personas que considere más dignas, en votación secreta y, como mínimo, por mayoría absoluta de votos".

Consejo de Lenguas

Se trata de un órgano interministerial creado en 2007 y constituido en 2008, para el análisis, impulso y coordinación técnica entre los departamentos de la Administración General del Estado (AGE) y las comunidades autónomas, en relación con el uso de las lenguas oficiales. Cuenta con el apoyo y asistencia permanente de la Oficina para las Lenguas Oficiales en la AGE.

PERTE Nueva Economía de la Lengua

La ministra y el director de la RAE también han abordado el impulso del Gobierno de España al desarrollo de las lenguas en múltiples sectores. El PERTE Nueva Economía de la Lengua es un proyecto estratégico, que permitirá impulsar el uso de las lenguas en ámbitos como la producción científica, aprobado el pasado 1 de marzo, para impulsar el valor del castellano en la transformación digital, pero también el de las lenguas oficiales de nuestro país.

Está dotado con una inversión de 1.100 millones, procedentes en su mayoría del Plan de Recuperación, de los que al menos 30 millones se destinarán en exclusiva a apoyar proyectos en lenguas oficiales. El PERTE permitirá impulsar el uso de las lenguas en ámbitos como la producción científica.















